

## BAB V

### KESIMPULAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengaruh *Profitabilitas* terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan

*Profitabilitas* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index* (JII) pada tahun 2014-2018. Hal ini dapat dilihat pada Uji T yang menunjukkan hasil *profitabilitas*  $0,000 < 0,05$  yang berarti *profitabilitas* berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

2. Pengaruh *Likuiditas* terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan

*Likuiditas* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index* (JII) pada tahun 2014-2018. Dalam hal ini dapat dilihat pada Uji T yang menunjukkan hasil *likuiditas*  $0,000 < 0,05$  yang

berarti *likuiditas* berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

### 3. Ukuran perusahaan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan

Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) pada tahun 2014-2018. Dalam hal ini dapat dilihat pada Uji T yang menunjukkan hasil ukuran perusahaan  $0,112 > 0,05$  yang berarti ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

## **B. Keterbatasan Penelitian**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penelitian ini masih banyak memiliki keterbatasan antara lain :

1. Sampel yang diambil penelitian ini hanya pada perusahaan manufaktur yang mengeluarkan laporan keuangan tahun 2014-2018 saja. Dikarenakan jumlah sampel sangat sedikit sehingga kurang menggambarkan kondisi perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu maupun tidak.

2. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini juga masih terbatas yaitu *profitabilitas, likuiditas*, serta ukuran perusahaan sehingga analisis kinerja perusahaan menjadi kurang luas.

### **C. Saran**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan , maka disampaikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan atau Emiten

Diharapkan perusahaan menyadari akan pentingnya melaporkan laporan keuangan dan berusaha tepat waktu dalam melakukan penyampaian laporan keuangannya, sehingga kualitas dan kredibilitas perusahaan tetap terjaga dan agar dapat menarik minat investor dan kreditor untuk menanamkan modalnya pada perusahaan tersebut serta untuk menjaga kepercayaan terhadap perusahaan.

Sebaiknya untuk perusahaan manufaktur dalam meningkatkan profitabilitas perusahaan harus dipertahankan atau ditingkatkan lagi supaya performa perusahaan dapat menarik minat investor lebih banyak lagi untuk berinvestasi atau menanamkan modalnya.

Sebaiknya untuk perusahaan manufaktur dalam meningkatkan likuiditas perusahaan ialah perusahaan harus selalu cepat melunasi kewajiban

jangka pendeknya sebelum jatuh tempo sehingga perusahaan dalam kondisi terbaik dan tidak banyak beban utang atau kewajiban.

Sebaiknya untuk perusahaan manufaktur dalam meningkatkan ukuran perusahaan ialah bagi perusahaan kecil, sedang dan besar diharapkan untuk mengembangkan perusahaannya secara lebih luas lagi supaya eksistensi perusahaan lebih dikenal investor sehingga investor akan melakukan investasi pada perusahaan yang sedang berkembang dengan baik.

## 2. Bagi universitas

Penelitian ini diharapkan dapat menambah kepustakaan di bidang ekonomi dan akuntansi berdasarkan penerapan dalam perusahaan dan dapat berguna sebagai tambahan ilmu pengetahuan.

## 3. Bagi penelitian selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya menambah jumlah sampel penelitian dan memperpanjang periode penelitian dan tidak terbatas pada perusahaan manufaktur saja agar hasil yang diperoleh lebih akurat. Jumlah sampel yang lebih besar akan memberikan hasil yang lebih valid dan menambahkan lagi variabel lainnya.